

PUSPEN

Polres Sidrap Juara I Lomba TPTKP Digelar Ditlantasi Polda Sulsel dan Dua Personel Diganjar Penghargaan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SULSEL.PUSPEN.ID

Sep 22, 2022 - 18:45



SULSEL- Jajaran Polres Sidrap berhasil menambah koleksi prestasi melalui Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Sidrap, dengan meraih juara I pada lomba tindakan pertama tempat kejadian perkara (TPKP) kecelakaan lalu lintas, yang

digelar Direktorat Lalu Lintas Polda Sulsel.

Ada tiga kategori yang di perlombakan dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) Lantas ke-67 di antaranya, lomba pelayanan Regident SIM dan STNK, lomba kampung tertib lalu lintas dan lomba olah TPTKP Laka Lantas.

Diketahui, lomba TPTKP Laka Lantas ini di ikuti 150 personel Satlantas dari 25 polres di wilayah Sulawesi Selatan. Untuk lomba TPTKP ini, mengukur kemampuan personel lalu lintas dalam menangani perkara kecelakaan. Ada pun penilaian mulai mendatangi TKP kecelakaan lalu lintas.

Masing - masing regu yang berlomba sebanyak 6 orang personil hingga 8 orang personil satuan lantas, dengan mengukur kecepatan dan ketepatan dalam penanganan kasus laka lantas naik korban luka maupun korban yang tewas di lokasi.



Selain itu dua personel Polres Sidrap juga di ganjar penghargaan dari Korlantas Polri, atas keberhasilannya mengamankan pelaku pengedar narkoba jenis Methamphetamine atau sabu - sabu sebanyak 60 sachet yakni, Aipda Darwis Minde dan Aipda Baharuddin. Keduanya merupakan personal di Unit Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Sidrap.

Sejumlah personel polres dari jajaran Polda Sulsel yang berhasil meraih penghargaan di serahkan langsung Kapolda Sulsel, Irjen Pol Nana Sudjana.

Sementara Kapolres Sidrap AKBP Erwin Syah. S.I.K mengucapkan selamat dan apresiasi atas apa yang di raih kepada personil sat lantas polres sidrap, agar di pertahankan dan kalau bisa lebih di tingkatkan lagi.

"Saya selaku Kapolres dan keluarga besar Polres Sidrap mengucapkan selamat kepada anggota yang meraih penghargaan dalam mengamankan 2 pelaku Narkotika dan atas juara 1 dalam lomba tindakan pertama tempat kejadian perkara (TPKP) kecelakaan lalu lintas yang di gelar Ditlantas Polda Sulsel dalam rangka HUT Lalu Lintas Ke - 67, di pertahankan." Ucap Kapolres Sidrap.

(*Hasyim JNI)